



令和4年1月号

明けましておめでとうございます。
本年も良い年でありますようお祈り申し上げます。



いよいよ新しい年となりました。年末年始はいかがお過ごしになりましたか。お正月休みは、ご家族で楽しいひと時を過ごされたことと思います。その反面、子どもたちは長い休みで生活リズムが少し崩れてしまいがちです。早めに生活リズムを戻し、体調管理には十分注意しましょう。コロナ禍はしばらく続くと思いますが、今後も出来る限り行事を続けていくことができるよう、そして子どもたちが笑顔で過ごし充実した園生活が送れるよう、職員一同、力を合わせて頑張っています。本年もどうぞよろしくお願い致します。

【12月の予定より】

☆クリスマス会楽しかったね☆

12月24日(金) 子どもたちが楽しみにしていたクリスマス会をしました。サンタさん登場に、一瞬困惑してましたがプレゼントを貰いご満悦でした♪ 12月のうた『あわてんぼうのサンタクロース』みんな大好きで曲に合わせてリン♪リン♪リン♪と体を揺らしながら上手に歌ってました♪



【かぜ予防】

1月に入り寒さがぐっと厳しくなってきました。空気の乾燥するこの季節はかぜやインフルエンザなどが流行しやすくなってきます。手洗い・うがいを丁寧に行い、生活リズムを整えて行きましょう。引き続き、コロナ対策もしたいと思います。



1月の予定

- ☆ 5日 身体測定 (身長・体重)
- ☆ 7日 食育 (七草粥)
- ☆ 12日 英会話
- ☆ 22日 不審者訓練
- ☆ 19日 お誕生会
- ☆ 26日 避難訓練 (火災)



今月のうた・体操

- ♪たき火
- ♪コンコンくしゃん
- ☆1月の体操
- ♪かちよいい
- ♪たけのこ体操
- ♪サンサン体操

1月の保育配慮事項

<0歳児>

- ・衛生的で安全な環境を作り、生活リズムを整えて寒い冬を元気に過ごす。
- ・喃語や発語、指差しに应答して言葉の発達を促す。
- ・歌や音楽に合わせて、体を動かすことを楽しむ。

<1歳児>

- ・寒いながらも外気に触れ、体を動かして元気に遊ぶ。
- ・保育士や友だちと、ごっこ遊びや見立て遊びを十分に楽しむ。
- ・園の生活リズムを取り戻し、元気に過ごす。

<2歳児>

- ・生活リズムを取り戻し、寒さに負けず元気に過ごす。
- ・自分の経験したことや思いを言葉で伝えたり、言葉のやりとりを楽しむとする。

お正月遊び

昔ながらのお正月遊びを引き継ぎ大切にしていきたいです。凧あげは、子どもの成長を祈ると意味があります。今月は凧を製作し遊ぶ予定です♪